

## La pêche à pieds

Le jeudi 10 avril, nous sommes allés à la plage du rats pour pêcher .Nous avons fait des équipes de trois et notre animatrice Charline nous a donné un seau par groupe. Chaque équipe avait son seau d'eau de mer .Nous nous sommes promenés sur la plage pour ramasser des animaux marins: des étoiles de mer , des crabes, des crevettes, une coque, des moules, un bernard-l'ermite, des anémones, et des bigorneaux. Nous sommes rentrés au centre pour mettre les animaux dans un aquarium.

## L' aquarium

Dans l'aquarium, il y avait un filtre pour nettoyer l'eau. Il y avait un sucre pour aider les animaux marins à respirer. On a mit une pierre alguée. Il y avait un bulleur pour faire des bulles . Il y avait de l'eau de mer. Il y avait du sable avec des petits coquillages.